

## SCHMERZ ARZT

# NERVENSCHMERZEN DURCH ZUCKERKRANKHEIT

*Warum bekommen zucker-  
kranke Menschen Nerven-  
schmerzen?*

**Dr. Brezovsky:** „Hoher Blutzucker ist für den ganzen Körper ungesund. Neben dem Auge, den Blutgefäßen und der Niere können auch die Nerven durch Diabetes geschädigt werden. Diabetische Polyneuropathie kann sich durch Kribbeln und Brennen, aber auch durch Taubheitsgefühl in den Fußsohlen zeigen. Verursacht werden die Schäden durch so genannte freie Radikale, also aggressive Stoffwechselprodukte im Blut. Neben der Senkung des Blutzuckerspiegels und bestimmte Tabletten kann die diabetische Polyneuropathie auch mittels einer modernen Strombehandlung genannt „Hochtontherapie“ behandelt werden. Dabei wird mit-



**Dr. Brezovsky behandelt seit über 10 Jahren** erfolgreich Patienten mit Polyneuropathie

tels Gummielektroden ein angenehmer Wechselstrom durch die Beine geleitet. Die dadurch bewirkte Förderung der Durchblutung und Anregung der Nervenfunktion verbessert die Symptome bei vielen Patienten deutlich. Im Idealfall kann eine völlige Beschwerdefreiheit erreicht werden.“

Bei Fragen oder zur  
Therapieanmeldung rufen  
Sie die Schmerzhotline:  
Tel.: 0699 / 109 13 901  
[WWW.SCHMERZARZT.AT](http://WWW.SCHMERZARZT.AT)